



Noailles : 48 heures

cycle de conférences et débats au Daki Ling

Près d'un an après les effondrements dramatiques de la rue d'Aubagne, à l'occasion des Portes ouvertes de Noailles et à la veille des Journées Nationales de l'Architecture, l'école d'architecture de Marseille (ensa•m) propose de contribuer à la réflexion collective.

Alors que les arrêtés de péril se sont multipliés à Marseille, que de nombreux habitants ont été délogés et que les acteurs publics et privés se mobilisent, l'ensa•m propose ainsi une contribution ouverte au débat :

- Par le partage des travaux des étudiants dans divers lieux de Noailles, en lien avec Manifesta
- Et deux journées de conférences et de débats, en lien avec le Théâtre du Daki Ling, autour des questionnements sur le devenir des centres villes, leur valeur culturelle et sociale, leur perception sensible, les acteurs, les outils mais aussi les obstacles à leur réhabilitation...

Au programme : partager des expériences d'interventions hors de Marseille ; identifier l'histoire, l'architecture, la valeur, la diversité culturelle et sociale de Noailles et des quartiers de Marseille ; quels sont les leviers d'intervention sur l'habitat privé dégradé ; les immeubles anciens et les "trois-fenêtres" marseillais sont-ils adaptés aux besoins et enjeux contemporains ? Comment la réhabilitation des quartiers anciens peut-elle constituer un levier du développement durable de la métropole ? Quels sont les périls de la table rase ?

Comment des quartiers anciens dégradés peuvent-ils devenir à nouveau désirables ?...

Nous invitons des experts, enseignants chercheurs, architectes, urbanistes, historiens, sociologues, représentants de la sphère publique et de la société civile, étudiants, à dialoguer et à partager leur vision pour l'avenir...